

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE DURANGO

Acta de la Sesión Pública Solemne del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Durango, celebrada el día 31 (treinta y uno) de agosto de 2010 (dos mil diez), en el Teatro Ricardo Castro en punto de las 09:45 horas, presidida por el C. L.A. CARLOS MATUK LÓPEZ DE NAVA, Presidente Municipal; con la asistencia de los CC. PROFR. JAIME FERNANDEZ SARACHO, Secretario Municipal y del Ayuntamiento; ARTURO KAMPFNER DIAZ, Síndico Municipal; ARTURO YÁÑEZ CUELLAR, Primer Regidor; EDGAR OMAR MENA GUZMÁN, Segundo Regidor; AFIFE REVELES MARQUEZ, Tercer Regidor; JOSÉ ROBERTO ARREOLA ARREOLA, Cuarto Regidor; KAREN OCAÑA VELA, Quinto Regidor, BERNARDA PEREZ MORENO, Sexto Regidor; JOSÉ LUIS CISNEROS PÉREZ, Séptimo Regidor; IVETTE KARINA PALENCIA MEZA, Octavo Regidor; ALICIA GARCIA VALENZUELA, Noveno Regidor; BERNARDO LOERA CARRILLO, Décimo Primer Regidor; RENÉ HERNANDEZ GUERRERO, Décimo Segundo Regidor; OMAR RAZIEL VALLES DIAZ, Décimo Regidor; JOSÉ LUIS AMARO VALLES, Décimo Tercer Regidor; JOSÉ TRINIDAD PORRAS CAMPUZANO, Décimo Cuarto Regidor; OSCAR CHÁVEZ CHÁVEZ, Décimo Quinto Regidor; ALFREDO SANTIESTEBAN ESCALANTE, Décimo Sexto Regidor; MIGUEL ANGEL LAZALDE RAMOS, Décimo Séptimo Regidor. **AYUNTAMIENTO ELECTO.** Presidente, C.P. Adán Soria Ramírez; JUAN GAMBOA GARCIA, Síndico Municipal; SONIA CATALINA MERCADO GALLEGOS, Primer Regidor; EDUARDO SOLÍS NOGUEIRA, Segundo Regidor; ROSA MARÍA TRIANA MARTÍNEZ, Tercer Regidor; ALICIA GUADALUPE GAMBOA MARTÍNEZ, Cuarto Regidor; CARMEN MARÍA DE LA PARRA MALDONADO, Quinto Regidor, ALEJANDRO BARDÁN RUELAS, Sexto Regidor; JULIO ENRIQUE CABRERA MAGALLANES, Séptimo Regidor; EZEQUIEL VALDEZ PAYÁN, Octavo Regidor; MARCO AURELIO ROSALES SARACCO, Noveno Regidor; GABRIEL MONTES ESCALIER, Décimo Regidor; GABRIEL MENDOZA ÁVILA, Décimo Primer Regidor; SILVIA PATRICIA JIMÉNEZ DELGADO, Décimo Segundo Regidor; ALEJANDRO ARELLANO HERNÁNDEZ, Décimo Tercero Regidor; JOSÉ ANTONIO POSADA SÁNCHEZ, Décimo Cuarto Regidor; Con las inasistencias de los SERGIO SILVA LABRADOR, Décimo Quinto Regidor; MARIO MIGUEL ÁNGEL ROSALES MELCHOR, Décimo Sexto Regidor; MARÍA TRINIDAD CARDIEL SÁNCHEZ, Décimo Séptimo Regidor. I.- LISTA DE ASISTENTES Y DECLARATORIA DEL QUÓRUM LEGAL. Después de haber nombrado lista de asistencia el C. PROFR. JAIME FERNÁNDEZ SARACHO, Secretario Municipal y del Ayuntamiento; declara el quórum legal para celebrar la sesión. **ORDEN DEL DIA. Punto No. 1.- APERTURA DE LA SESION A CARGO DEL C. LA. CARLOS MATUK LOPEZ DE NAVA, PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE DURANGO.** . En seguida en uso de la palabra el C. L.A. CARLOS MATUK LÓPEZ DE NAVA, Presidente Municipal dice lo siguiente: "...Tratándose ésta de una sesión solemne, y con base a lo que establecen los artículos 22, 23 y 24 de la Ley Orgánica del Municipio Libre del Estado de Durango; así como los artículos 11 y 12 del Reglamento del Ayuntamiento del Municipio de Durango. **Punto No. 2.- PROTESTA DE LEY DEL C.P. ADÁN SORIA RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO, ANTE EL C. L.A.**

CARLOS MATUK LOPEZ DE NAVA, PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE DURANGO Y ENTREGA DE DOCUMENTOS. Asimismo en uso de la palabra el C. L.A. CARLOS MATUK LOPEZ DE NAVA, Presidente Municipal dice lo siguiente: "... En este momento llamo al C.P. ADAN SORIA RAMIREZ, Presidente Municipal Electo, para tomarle la protesta de ley correspondiente. **C.P. ADAN SORIA RAMIREZ.** "¿Protestais guardar y hacer guardar la Constitución General de la República, la Particular del Estado, las Leyes que de ellas emanen y El Bando de Policía y Gobierno, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de **PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE DURANGO PARA EL PERIODO 2010-2013**, que el pueblo os ha conferido, mirando en todo momento por el bien y prosperidad de la nación, del estado y del Municipio? (a lo que él contesta SI PROTESTO) Si así no lo hicierais que la Nación, el Estado y el Municipio se lo demanden". **Punto No. 3.-** PROTESTA DE LEY A LOS CC. SINDICO MUNICIPAL Y REGIDORES ELECTOS DEL H. AYUNTAMIENTO 2010-2013, POR EL C. C.P. ADÁN SORIA RAMIREZ, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE DURANGO. En seguida en uso de la palabra el C. C.P. ADÁN SORIA RAMIREZ, Presidente Constitucional del Municipio de Durango. Procede a llamar al Síndico, a cada uno de los regidores del Ayuntamiento Electo para tomarles la protesta de ley correspondiente. JUAN GAMBOA GARCIA, Síndico Municipal; SONIA CATALINA MERCADO GALLEGOS, Primer Regidor; EDUARDO SOLÍS NOGUEIRA, Segundo Regidor; ROSA MARÍA TRIANA MARTÍNEZ, Tercer Regidor; ALICIA GUADALUPE GAMBOA MARTÍNEZ, Cuarto Regidor; CARMEN MARÍA DE LA PARRA MALDONADO, Quinto Regidor, ALEJANDRO BARDÁN RUELAS, Sexto Regidor; JULIO ENRIQUE CABRERA MAGALLANES, Séptimo Regidor; EZEQUIEL VALDEZ PAYÁN, Octavo Regidor; MARCO AURELIO ROSALES SARACCO, Noveno Regidor; GABRIEL MONTES ESCALIER, Décimo Regidor; GABRIEL MENDOZA ÁVILA, Décimo Primer Regidor; SILVIA PATRICIA JIMÉNEZ DELGADO, Décimo Segundo Regidor; ALEJANDRO ARELLANO HERNÁNDEZ, Décimo Tercero Regidor; JOSÉ ANTONIO POSADA SÁNCHEZ, Décimo Cuarto Regidor: "¿Protestais guardar y hacer guardar la Constitución General de la República, la Particular del Estado, las Leyes que de ellas emanen y El Bando de Policía y Gobierno, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de **HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DURANGO 2010-2013**, que el pueblo os ha conferido, mirando en todo momento por el bien y prosperidad de la nación, del estado y del Municipio? (a lo que ellos contestan SI PROTESTO) Si así no lo hicierais que la Nación, el Estado y el Municipio se lo demanden". **Punto No. 4.-** DECLARATORIA DE INSTALACION DEL H. AYUNTAMIENTO 2010-2013, A CARGO DEL C.C.P. ADÁN SORIA RAMIREZ, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE DURANGO. En seguida en uso de la palabra C.P. ADÁN SORIA RAMIREZ, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE DURANGO dice lo siguiente: "... Queda legítimamente instalado el Ayuntamiento del Municipio de Durango, Durango, que deberá funcionar durante el periodo del primero de septiembre del año 2010 al 31 de agosto del año 2013. **Punto No. 5.-** MENSAJE DEL C. C.P. ADAN SORIA RAMIREZ PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE DURANGO. En seguida en uso de la palabra el C.P. ADAN SORIA RAMIREZ, Presidente Constitucional del Municipio de Durango dice lo siguiente: "... La familia duranguense es nuestro principal valor, y Durango es compromiso de todos, reconociendo su sentido de responsabilidad y los logros que se disfrutaban en el estado este día saludo la presencia del Gobernador del Estado Ismael Hernández Deras, gracias por su presencia, con el mismo respeto y la visión que tuvo como Presidente Municipal y

resultados que hoy tiene esta ciudad, saludo al gobernador electo de Durango, C.P. Jorge Herrera Caldera, gracias gobernador electo por su presencia, de igual manera reconozco su labor y resultados como Presidente Municipal a Carlos Matuk López de Nava, Presidente Municipal saliente, y en su persona saludo a los miembros del Honorable Cabildo y a su equipo de funcionarios que lo acompañaron en su administración felicidades y muchísimas gracias por parte de todo Durango. Diputado Jorge Herrera Delgado, Presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado bienvenido, Lic. Apolonio Betancourt Ruiz, Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, bienvenido, saludo fraternalmente a todos y cada uno de mis invitados especiales, a todos y todas ustedes muchas gracias por acompañarnos, Asimismo y con gran entusiasmo por el futuro me permito saludar a mis compañeros regidores de todos los partidos del Cabildo Municipal 2010-2013, este Ayuntamiento es responsabilidad de todos, saludo también con mucho aprecio al presidente del Partido Revolucionario Institucional Esteban Villegas Villarreal y en su persona a cada miembro de la dirigencia y de la estructura de mi partido, gracias por estar aquí acompañándonos, a mis compañeros de otros partidos les expreso mi respeto y los invito a que sumemos esfuerzos a favor de nuestras familias, de nuestro Durango, lo que importa es seguir adelante con decisión y visión de futuro, seguir para adelante, quiero también expresar un sincero reconocimiento y mi agradecimiento a la Contadora Pública Gabriela López de Hernández, gracias por estar aquí presente. Al excelentísimo Sr. Arzobispo Monseñor Don Héctor González, gracias por su presencia. Al General de Brigada Diplomado Mayor Germán Javier Jimenez Mendoza, gracias por su presencia, a la Sra. Tere Alvarez del Castillo esposa de de nuestro gobernador electo gracias. A nuestros exgobernadores, Licenciados José Ramírez Gamero, Lic. Angel Sergio Guerrero Mier, y Licenciado Maximiliano Silerio Esparza, gracias por su presencia. A todos los representantes populares, senadores que nos acompañan, los diputados federales, los diputados locales gracias por estar aquí al Lic. Adrián Ventura Presidente Municipal de Aguascalientes Electo y está aquí en funciones, al Lic. Marco Adán Quezada, Presidente Municipal Electo de Chihuahua, gracias por estar acá, bienvenidos a esta bella tierra de Durango, y sobretodo a la Sra. Mónica de Matuk felicidades por su trabajo en el DIF y gracias por estar aquí. A todos los empresarios, y si me lo permiten con mucho cariño saludar a la Sra. Gloria a mi mamá, a mi hermana, a mi tío y a mi familia que me acompañan. Todos los partidos políticos incluyendo el mío tendrán apertura y oportunidades de participación de este servidor, a cambio les pido responsabilidad y compromiso por Durango, es momento de pasar de los compromisos políticos a los hechos, de la confrontación a los acuerdos, de las posturas ideológicas al compromiso por Durango, es momento de hacer a un lado los intereses que pueden ser muy legítimos para dar paso a los acuerdos, no tengo la menor duda que nuestro municipio cuenta con un Cabildo que será de diálogo franco, de civilidad política y de trabajo efectivo, pongamos por encima de cualquier cosa el bien común de todos Durango, ser el Presidente Municipal de Durango es lo más importante de servir, lo más importante que a su servidor le ha dado como oportunidad la vida, por eso me siento obligado a dar lo mejor de mis capacidades y de mi experiencia pero sobre todo a trabajar con emoción y con valor, asumo con orgullo el compromiso, la responsabilidad de ser Presidente Municipal de Durango, lo hago consciente del enorme reto que significa coordinar los trabajos y esfuerzos de esta gran ciudad, de este gran municipio, estoy seguro que daré los resultados que los ciudadanos esperan de su presidente municipal porque daré lo mejor de mi, daré lo mejor que tengo por Durango, la sesión solemne que

ahora nos une es un acto republicano, que consolida el valor de la democracia al conferirles legalidad a cada acción de gobierno para que pueda tener impacto en la esfera pública de manera contundente y positiva, en este día que dá inicio un nuevo gobierno es el momento de refrendar ni compromiso con la comunidad, de refrendar la corresponsabilidad en las áreas sustantivas y sensibles del Ayuntamiento con la acción comprometida de todos vamos a construir un gobierno ciudadanizado, donde la participación de la sociedad sea en la práctica un modelo en la toma de decisiones en los hechos impulsaremos la modernización y fortalecimiento del Instituto Municipal de Planeación que será operado y vigilado por ciudadanos de probada responsabilidad social y perfil altamente calificado, esto le permitirá al organismo convertirse en el espacio en donde los ciudadanos nos puedan orientar en el rumbo del desarrollo y su visión de la ciudad y el municipio. Nuestro ciudad es hoy motivo de orgullo, nuestro municipio requiere continuar con su desarrollo sostenido todos unidos, sociedad y gobiernos debemos seguir adelante con pasos firmes, con metas claras que nos permitan sentirnos cada día más orgullosos de nuestra gente. Durango es ahora patrimonio cultural de la humanidad y mantener esta distinción es un reto que nos anima y nos emociona, es una oportunidad de mostrar ante los ojos del mundo la riqueza de nuestro pasado y construir una nueva imagen del futuro estamos obligados a mejorar los resultados del esfuerzo del Gobernador Ismael Hernández Deras, porque ha sido un gobernador municipalista, ha sido un gobernador que entiende al municipio y estamos seguros que nuestro gobernador electo que también fue Presidente Municipal, respaldará los esfuerzos que desde el Ayuntamiento emprenderemos, estoy seguro de ello y contamos con su apoyo. Durante nuestra administración se habrá de concluir la supercarretera Durango-Mazatlán y nosotros debemos ser los primeros en prepararnos para maximizar en el más amplio sentido esta gran oportunidad en desarrollo turístico, económico de nuestro municipio, también durante nuestra Administración nuestra ciudad cumplirá 450 años de historia. Trabajaremos conjuntamente con la sociedad con los empresarios y con los promotores podremos detonar a Durango como un destino turístico, cultural, y con un destino de aventura con la majestuosa sierra que disfrutamos, es compromiso de todos hacer de Durango un destino turístico y cristalizar así todos los esfuerzos que se han venido realizando, el desarrollo de Durango no puede detenerse. Durango debe ser un espacio atractivo para las inversiones y de la mano con Jorge Herrera Caldera habremos de continuar generando la infraestructura necesaria para ampliar las condiciones óptimas para atraer inversiones y generar empleos, coadyuvaremos con el gobierno del estado y con los empresarios, en la conclusión del Centro logístico integral, porque cristalizaremos el Centro de Carga Multimodal y el registro fiscal de nuestra ciudad junto con la nueva infraestructura eléctrica que tenemos, la disponibilidad de agua potable para el futuro y el tratamiento de agua residuales y desechos sólidos, nuestra ciudad, será la única en el eje económico Mazatlán, Ladero, Matamoros que tenga las condiciones de sustentabilidad para el desarrollo de la industria que exige los nuevos tiempos será la única ciudad que garantice un efectivo oportunidad de desarrollo integral, para apoyar la economía y mejorar la calidad de vida de las familias de nuestra ciudad de nuestros municipios, nuestra administración entregará 22 mil créditos a proyectos productivos y creará el Instituto de la Vivienda para hacer más eficaces los programas de mejoramiento y adquisición de casas habitación, como lo decíamos en la campaña nos vamos a meter hasta la cocina de sus casas, para ayudarles a mejorar sus viviendas, además para incentivar las buenas conductas ciudadana, pondremos en operación la tarjeta Ciudadano

Plus, la cual otorgará y acumulará descuentos a familias por derechos e impuestos municipales independiente de la posibilidad de poder acceder a través del uso de la misma a una amplia cobertura de servicios adicionales, al igual que se han construido carreteras, vialidades y se ha rescatado nuestro Centro Histórico hoy es necesario llevar ese beneficio a las calles a las colonias a los poblados de nuestro Municipio, que nadie se quede atrás ese será una premisa, que nadie se quede atrás y que los beneficios de esta gran transformación lleguen a todas las familias, todos tenemos el compromiso de llevar la modernización a la casa, a la familia. El pavimento social será un esquema que ayudará a resolver las demandas de pavimento de los hogares cuyas familias, cuyos integrantes tienen menos ingresos y también son las colonias más precarias de nuestra ciudad, la administración cubre los gastos de materiales y los beneficiarios van a poner la mano de obra, la gente en estas colonias no va a tener que hacer una aportación económica, con su esfuerzo, con su participación no se les cobrará el pavimento. Mi compromiso ha sido la construcción de un millón de metros cuadrados de pavimento al año, estoy consciente que el mayor problema que demanda la ciudadanía es la seguridad de nuestras familias, por ello estoy dispuesto a encabezar un programa de acción ciudadana que nos permita recuperar y mantener el espacio público, porque con calles mejor iluminadas se aleja las conductas delictivas, porque con espacios deportivos, culturales, y de actividades sociales en todos los rincones de la ciudad se fomenta la convivencia familiar y se destierra al pandillerismo, porque con una vía pública viva y con una ciudadanía participativa se reducen los espacios para la delincuencia por eso con las acciones de los primeros cien días de este gobierno que será muy ciudadanizado firmaremos el convenio de modernización y cobertura total del alumbrado público para dar mayor certeza a nuestra ciudad en la seguridad y para dar respuesta puntual a una gran demanda ciudadana de seguridad y vigilancia, además de fomentar y formar parte de los compromisos contraídos en mi campaña. La seguridad no es solo un asunto policiaco la seguridad requiere de la participación activa de los ciudadanos y del compromiso de todos para cuidar a nuestros niños en las afueras de las escuelas, porque si los padres de familias hacen suyo el exterior de las escuelas con su presencia reduciremos las oportunidades del narcomenudeo por nuestra parte, en nuestra administración municipal iniciaremos un programa de video vigilancia al interior de las escuelas públicas todas ellas de nivel secundaria y preparatoria donde haciendo uso de las nuevas tecnologías los padres podrán estar al pendiente de sus hijos por medio de una clave en el internet impulsaremos también la entrega de patrullas en las colonias en donde los ciudadanos estén organizados, y mantendremos una estrecha coordinación policiaca con los otros dos niveles de gobierno el estatal y el federal para garantizar la seguridad de todas las familias de Durango. Nuestro objetivo es construir un gobierno ciudadanizado de apertura en donde se escuchen todas las voces donde prevalezcan las ideas, las propuestas viables posibles que beneficien a todos los funcionarios de mi gobierno serán personas comprometidas ante todo con Durango, personas que privilegien la pasión por el trabajo que estén motivados por el deseo de servir sin cortapisa, funcionarios que actúen con profesionalismo, entusiasmo y buena fe, en todas las labores que se les encomienden ser duranguenses que sientan un auténtico orgullo y cariño por nuestra tierra y por nuestra gente, nuestra visión es construir un gobierno incluyente efectivo en los hechos en donde participemos todos para continuar transformando a Durango, nuestra misión será impulsar un modelo de gobierno que se adapte a los nuevos tiempos y que los servicios a los que está facultado y obligado sean cada día más eficientes para que los ciudadanos tengan la

oportunidad de ver reflejados sus intereses y su visión de gobierno, este es el modelo del cambio administrativo que he venido proponiendo y que con el apoyo habremos de impulsar en el gobierno municipal. En el trabajo de mi administración estamos incluidos todos y lo haremos juntos los tres órdenes de gobierno de la mano del gobernador electo Jorge Herrera Caldera, de quien aprovecharemos su capacidad y su excelencia como administrador, como alcalde y desde luego ahora como gobernador, y el esfuerzo conjunto haremos un gran equipo junto con el gobierno Felipe Calderón el gobierno federal para dar los mejores resultados a Durango, lo haremos con la fuerza de todos porque a todos nos interesa la tranquilidad porque a todos nos interesa la familia porque a todos queremos salir adelante, porque a todos nos interesa Durango, porque Durango es compromiso de todos, muchas gracias por su apoyo y su respaldo. **Punto No. 6.- MENSAJE DEL C. C.P. ISMAEL ALFREDO HERNANDEZ DERAS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE DURANGO.** En seguida en uso de la palabra el C. C.P. ISMAEL HERNANDEZ DERAS, Gobernador Constitucional del Municipio de Durango, dice lo siguiente: "... Sr. Presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado Ing. Jorge Herrera Delgado, Sr. Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia el Licenciado Apolonio Betancourt Ruiz, saludo también con mucho reconocimiento a su trabajo y responsabilidad su convocatoria y sobre todo como se aplicó para servir a la comunidad duranguense nuestro Presidente Municipal saliente Carlos Matuk López de Nava, saludo con mucho afecto al Sr. Presidente Municipal entrante Adán Soria Ramírez, igualmente al Profesor Jaime Fernández Saracho, Secretario del Ayuntamiento, Síndico, Regidores de este Ayuntamiento saliente, con el mismo afecto y reconocimiento que lo hago para Carlos Matuk López de Nava, se los hago a todos y a cada uno de ustedes, deseo saludar también a nuestro gobernador electo Jorge Herrera Caldera a su esposa Tere, en quince días habrán de estar realizando una ceremonia de toma de protesta como la que hoy vivimos a nivel del estado de Durango. Saludo también con mucho afecto y reconocimiento porque ellos entregaron siempre en su etapa y en su responsabilidad mucho de un esfuerzo que hoy podemos en cada una de las etapas de esta transformación recoger ese esfuerzo y logros del Maximiliano Silerio Esparza, del Licenciado Angel Sergio Guerrero Mier, del Lic. José Ramírez Gamero, los saludo con afecto y reconocimiento siempre. Al General de Brigada Diplomado del Estado Mayor Germán Javier Jimenez Mendoza, comandante de nuestra Décima Zona Militar gracias. Al Ejercito mexicano por su colaboración en el tema complejo de la seguridad, gracias General con su solidaridad con este pueblo de Durango, igualmente deseo salud a Monseñor Don Héctor González Martínez Arzobispo de Durango, que nos acompaña en este evento y a los empresarios los saludo a través del Ing. José Jaime Gutiérrez Nuñez, Presidente del sector privado empresarial. Me da gusto poder encontrarme aquí a la madre del Presidente Municipal entrante a la Maestra Gloria Ramírez gracias señora. A los presidentes municipales que nos acompañan de fuera de Chihuahua, Parral y Aguascalientes, Durango es su casa los recibimos con los brazos abiertos siempre, gracias. Agradezco al Honorable Cabildo del Ayuntamiento de Durango la invitación que nos hicieran a mi esposa Gabriela a funcionarios de mi gobierno, a esta significativa sesión solemne para la instalación del gobierno municipal 2010-2013. La ocasión es propicia para reiterar el reconocimiento a un trabajo comprometido y de resultados, es el trabajo de este trienio que hoy culmina que encabezó en una primera etapa Jorge Herrera Caldera y que concluye Carlos Matuk López de Nava en este periodo de manera histórica los esfuerzos que realizaron ellos dos hacen que en

Durango haya llegado la inversión en infraestructura que no había tenido en la historia Durango, del gobierno federal y del gobierno estatal sumado al presupuesto del gobierno municipal solamente así se le demuestran a propios y extraños que cuando hay buena fe, cuando hay profesionalismo por encima de partidos políticos se alinean presupuestos y proyectos prioritarios que le impactan a la ciudadanía se logran sin duda estos resultados que están a la vista de todos Jorge Felicidades, Carlos muchas felicidades. Este trienio es luminoso para Durango, reconocer en el Síndico, en los Regidores, en su Secretario del Ayuntamiento en todo el equipo en todos los trabajadores municipales, desde el más humilde de limpia, de áreas verdes, de alumbrado a todos ellos, son los héroes de un gran equipo de un gran trabajo para que Durango luzca cada vez más como una ciudad hermosa que podamos presumir los duranguenses, todos los avances registrados en estos tres años representan sin duda un antes y un después en el desarrollo y en la transformación de nuestro querido municipio de Durango, los avances registrados sin duda son consolidación de esfuerzos de muchas generaciones anteriores a las de nosotros y hoy ustedes Síndico, Regidores y Presidente Municipal hoy que han asumido esta gran oportunidad y responsabilidad, la responsabilidad de seguir transformando a Durango para atender las legítimas demandas sociales y mejorar la calidad de vida de los duranguenses, asumir esta tarea en un contexto complejo, hay que decirlo con toda claridad complejo en el país, por la gravedad de los retos en los temas de seguridad y de empleo que enfrenta México y que Durango no podía ser la excepción por eso estoy seguro que ustedes harán un excelente equipo con gran fortaleza que se requiere y que significan los tiempos y los retos que hoy tenemos frente a nosotros, se requiere trabajar por la confianza de los ciudadanos todos los días se requiere un país y un cariño y amor por Durango y una sensibilidad social, a quien tenga una responsabilidad para que así hoy lo demuestren en el terreno de los hechos estos próximos tres años con el liderazgo de un hombre bien formado, muy esforzado que viene de la cultura del esfuerzo, que sabemos que él realizó junto con su mamá grandes esfuerzos para tener este momento en su vida, por su preparación, por su sensibilidad social, estoy seguro que si hacen equipo profesional y de buena fe y con el liderazgo de Adán habrá de seguir teniendo Durango obras que nunca nos hubiéramos imaginado por eso Adán Soria es un digno representante de los duranguenses es un hombre forjado en los valores de la familia, con una clara vocación social de hace muchos años comprometido con las mejores causas que la sociedad requiere que se abanderan con él se combinan la fuerza de un liderazgo joven con la experiencia que ha acumulado en los años desempeñando como diputado local, funcionario estatal, dirigente de organizaciones sociales, y eso estoy seguro que esos atributos se verán fortalecidos con la pluralidad de las visiones de ustedes, con la formación auténticamente a favor del servicio a su semejantes y ahí es donde se obtendrán los mejores resultados, el gran reto es convertirla la pluralidad en fortaleza, en trabajo institucional y en temas que le interesan a la gente y es posible disentir sin dividir, es posible cooperar sin renunciar a principios y esto se logra cuando se antepone el interés superior de la sociedad a los legítimos intereses personales, o de grupo o de partidos políticos, esto se logra cuando hay un diálogo constructivo y acuerdos a favor del desarrollo de Durango, bienvenida la pluralidad que construye, bienvenida la crítica constructiva que tienen como motivación fundamental el verdadero bienestar de la sociedad, bien venidas las actitudes constructivas y el ánimo de de cooperación que se demuestra en el terreno de los hechos, y no en el discurso, hoy los convoco a conjuntar tareas y a venir estimulando lo que hemos hecho desde el primer día en el 2004 una

auténtica y verdadera coordinación institucional con el gobierno del estado y con el gobierno federal, Durango, merece que sigamos en la agenda del desarrollo al margen de los partidos, de los calendarios políticos, de las coyunturas políticas, de las obsesiones, el tiempo de Durango, del nuevo Durango que juntos estamos construyendo y que está a la vista de todos es un tiempo de trabajo, es un tiempo de esperanza, es un tiempo de más y mejor transformación les deseo a todos ustedes y a su equipo que usted conforme Presidente Municipal mucho éxito en esta responsabilidad que hoy han asumido, si le va bien al municipio le va bien a todas las familias de Durango, les invito a trabajar con responsabilidad, con mucha creatividad y dedicación pero sobre todo la generosidad y mucho oficio político en estos momentos tan delicados que vive el país, los invito a ponerse a la altura de nuestra historia nacional, pero también a ponerse a la altura de los retos del presente y del futuro para que pensemos a 25 a 50 años porque cuando un político piensa y construye obras pensando en 25 y 50 años está pensando en lo más hermoso que tiene la sociedad, lo que más amamos nuestros hijos y nuestros nietos, en sus manos está hacer una administración municipal que sea motivo de orgullo, de confianza y de respaldo en los anhelos colectivos, en sus manos está hacer una administración municipal que sea factor de unidad, de cohesión social, estoy seguro que tienen todo y la plataforma para lograrlo estoy seguro que la habrán de aprovechar el máximo pensando en Durango, estoy seguro que tienen la responsabilidad para trabajar y construir un mejor futuro para Durango, felicidades en horabuena y que Dios los Bendiga.

Punto No. 7.- CLAUSURA DE LA SESIÓN A CARGO DEL C.C.P. ADAN SORIA RAMIREZ, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE DURANGO. En seguida en uso de la palabra el C.P. ADAN SORIA RAMIREZ, Presidente Constitucional del municipio de Durango; procede hacer la clausura de la sesión: "... Se clausura esta sesión solemne siendo las 11:00 horas de la fecha al inicio señalada. Los que en ella intervienen dan Fe -----

CARLOS MATUK LÓPEZ DE NAVA

Presidente Municipal

JAIME FERNANDEZ SARACHO

Secretario Municipal y del Ayuntamiento

ARTURO KAMPFNER DIAZ

Síndico Municipal

ARTURO YÁÑEZ CUELLAR

Primer Regidor

EDGAR OMAR MENA GUZMÁN

Segundo Regidor

AFIFE REVELES MARQUEZ
Tercer Regidor

JOSÉ ROBERTO ARREOLA ARREOLA
Cuarto Regidor

KAREN OCAÑA VELA
Quinto Regidor

BERNARDA PEREZ MORENO
Sexto Regidor

JOSÉ LUIS CISNEROS PÉREZ
Séptimo Regidor

IVETTE KARINA PALENCIA MEZA
Octavo Regidor

ALICIA GARCIA VALENZUELA
Noveno Regidor

OMAR RAZIEL VALLES DIAZ
Décimo Regidor

BERNARDO LOERA CARRILLO
Décimo Primer Regidor

RENE HERNANDEZ GUERRERO
Décimo Segundo Regidor

JOSÉ LUIS AMARO VALLES
Décimo Tercer Regidor

JOSÉ TRINIDAD PORRAS CAMPUZANO
Décimo Cuarto Regidor

OSCAR CHÁVEZ CHÁVEZ
Décimo Quinto Regidor

ALFREDO SANTIESTEBAN ESCALANTE
Décimo Sexto Regidor

MIGUEL ANGEL LAZALDE RAMOS
Décimo Séptimo Regidor
